
Audi Q7
Beitrag von „Lauserer“ vom 22. März 2006 um 20:11

hatte am we beim autofrühling die gelegenheit mir den q7 anzusehen. meine eindrücke dazu:

1. von aussen ein gelungenes suv wenngleich mir die etwas "rustikalere optik" des dicken
besser gefällt - der dicke wirkt mehr als echter geländewagen als suv m. A. n.

2. die doch deutlich grösseren aussenmaße haben mich innen sehr enttäuscht - auch bei einem
normalen bedarf an platz nicht überragend. der kofferraum ist für meinen hund ungeeignet weil
er beim reinspringen sicher den vorstehenden stossfänger zerkratzen würde und dan sicher mit
dem kopf am himmel streifen würde; da hat der dicke beiweitem mehr höhe; der doppelte
boden ist nicht gut durchdacht, die elektrische schliessung ist genial würde ich das nächste mal
beim dicken auch bestellen;

3. die innenausstattung muss ich gestehen von den bezügen und vom design ist beeindruckend
schön .armaturen, luftauslässe, konsole, navi alles auch wirklich funktional angeordnet,

ich glaube ich werde beim dicken bleiben
mfg
lauserer

1https://www.touareg-freunde.de/forum/thread/4301-audi-q7/?postID=74045#post74045

https://www.touareg-freunde.de/forum/thread/4301-audi-q7/?postID=74045#post74045

